Les Possibles veulent lancer un carnaval

L'idée est partie d'habitants de Mayenne, lors d'une soirée interquartiers. Sophie Charrier et Emilie Rangeard, animatrices au centre social Les Possibles, ont saisi la balle au bond et décidé de créer un carnaval à Mayenne. « On s'est dit que ce serait chouette de relancer ça. Il n'y a plus rien depuis longtemps dans la ville », explique Emilie Rangeard, très enthousiaste.

Dans le cadre des groupes projets, chacun va pouvoir coconstruire ce rendez-vous, d'ores et déjà fixé le samedi 22 février sur la place du marché. Une réunion est programmée samedi 18 janvier à 10h aux Possibles pour que chacun partage ses idées. « On a l'idée principale mais tout est à construire. Tout le monde est bienvenu même les non adhérents », confient les animatrices. Les parents devront accompagner leurs enfants.

Pour permettre au plus grand nombre de participer, une collecte de déguisements est lancée avec l'association Les Possibles.

« Si la mayonnaise prend, ce carnaval pourrait prendre de l'ampleur l'an prochain, et qu'il soit un fil rouge au long de l'année pour être préparé durant différentes animations. »



Sophie Charrier et Emilie Rangeard espèrent pérenniser ce nouveau rendez-vous, et que les habitants vont s'investir.

Contact : Emilie Rangeard au 06 82 09 41 42 ou Sophie Charrier au 06 08 02 26 33.